

# LGF

## News

CHERS PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS, DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

### PAROLES DE SUPPORTEURS

Ils sont d'âge et de sexe différents, habitent en Guadeloupe ou dans l'Hexagone. Mais un même lien les unit : la passion du football, et pour tous celle du football et du futsal guadeloupéen.

Avec leur mots ils nous racontent leur histoire avec le ballon rond, et les raisons pour lesquelles il les fait autant vibrer.

“Ma passion pour le football remonte à l'enfance, de par mon grand-père et mon père. Ensuite, c'est moi qui jouait au champ d'Arbau avec mes amis qui étaient licenciés au Racing, à la Gauloise, au Cygne Noir. J'ai joué ensuite de mon côté comme milieu de terrain à la JTR et à La Gauloise. Je suis d'ailleurs supporter de la JTR car c'est ma commune ! Mais si un club représente la Guadeloupe, je suis supporter de la Guadeloupe.

Ma passion des Gwada Boys remonte depuis l'épopée avec Roger Salnot, Franck Louïs, Jocelyn Angloma, les anciens qui nous ont emmenés jusqu'en demi-finale de la Gold Cup en 2007. Depuis, on suit l'équipe. Avant de suivre une autre équipe, en tant que Guadeloupéen, on se doit de supporter la Guadeloupe et les joueurs font du bon travail. J'espère qu'on fera bientôt une nouvelle épopée à la prochaine Gold Cup. Mais je supportais déjà la sélection avant la Gold Cup de 2007. Mes premiers souvenirs de la sélection de Guadeloupe remontent aux matches Guadeloupe - Martinique à Capesterre-Belle-Eau ou à Bergevin. J'allais voir les matches avec les parents. Les gens avaient cet amour du football et du maillot. Je suis présent à tous les matches des Gwada Boys avec ma fille qui s'est aussi mise au football.”

**Jean-Charles FRANCISQUE**

“Je suis parti de Guadeloupe quand j'avais 20 ans, j'ai aujourd'hui 26 ans et j'habite à Strasbourg. J'ai joué au Sporting Club et à la Red Star où j'ai joué plus longtemps. Ma passion pour le foot remonte à la Coupe du monde 2006 avec les matches de l'équipe de France face au Brésil, Portugal, Espagne, Italie. A l'époque, j'étais en primaire et à l'école on regardait les matches dans la salle polyvalente car c'était la fin de l'année. C'est vraiment le déclencheur qui m'a fait aimer le football. Je n'ai pas de club préféré en Guadeloupe mais je supporte la sélection. Car elle nous représente au niveau international et permet un rayonnement du football guadeloupéen. Malgré le décalage, j'arrive quand même à regarder les matches. Quand ce n'est pas possible, je regarde des passages de match le matin. Je suis vraiment du style à tout regarder ! Et puis j'arrive à suivre l'actualité du foot guadeloupéen avec les réseaux sociaux de la LGF, ça me permet de garder un lien et d'être au courant de toute l'actualité du football guadeloupéen.”

**Wilhelm LOZA**



Je suis passionné par ce sport pour les gestes techniques les buts marqués et les vibrations des matches. Je ne supporte pas d'équipe personnellement, je regarde pratiquement tous les matches. Je connais pratiquement la plupart des joueurs dans chaque équipe Raizet FC, FAC etc... Ce qui m'a passionné, c'est l'intensité des matches, les beaux buts et le plaisir de voir des derbys. Ça donne de l'énergie.

**ASTICO**

Arrivée en Guadeloupe en 2017, j'ai intégré le club du FAX, qui était affilié à la Ligue Guadeloupéenne de Football à l'époque. Ce fut l'opportunité de découvrir un sport que j'ai immédiatement adoré. À l'origine, j'avais l'ambition de devenir joueur, mais entre les blessures et la difficulté à instaurer une discipline régulière, j'ai dû revoir mes priorités. Ce qui m'a poussé à m'investir différemment. Ce qui me passionne dans le futsal, ce n'est pas seulement de supporter une équipe en particulier, mais de vivre le beau jeu : les transitions rapides, les actions fluides, l'efficacité des joueurs et des joueuses, leur simplicité et leur esprit d'équipe. J'avoue soutenir l'équipe féminine du GBFC, car ce sont mes amies, mais par-dessus tout, je suis une passionnée du beau jeu, celui qui fait vibrer, qui séduit par sa technique et son esthétique sur le terrain. Dans les gradins, je peux tout autant encourager l'action d'un(e) joueur(se) de l'équipe A qu'apprécier, quelques secondes plus tard, une belle phase de jeu de l'équipe adverse.



Depuis toujours, j'ai baigné dans l'esprit associatif, influencée par mon père qui gérait une association sportive et culturelle en France. Cette vision m'a naturellement conduite à m'investir dans le futsal à fond, avec un investissement personnel de 400%. J'ai même lancé un média autour de cette discipline, un projet qui a malheureusement duré seulement un an en raison du temps nécessaire pour le faire vivre, un temps que je ne pouvais plus consacrer à cause de mes autres projets professionnels notamment la création de mon organisme de formation 2MS Antilles. Dailleurs Je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont soutenue durant cette belle aventure. Même si le média n'a pas perduré, cette expérience a été extrêmement enrichissante.

Mélissa JEANNEAU

"Je suis un supporter de l'Equipe de France, j'ai commencé à me déplacer pour les suivre à l'occasion de l'Euro 2024. J'avais voulu y aller car il y avait six Guadeloupéens dans l'équipe (Gallas, Silvestre, Henry, Thuram, Dacourt, Saha). Je suis parti avec l'idée de leur offrir un présent typiquement guadeloupéen, de leur remettre en mains propres, j'ai réussi en allant dans leur hôtel alors que je ne les connaissais pas ! Depuis j'ai participé à quasiment toutes les compétitions, Euro et Coupe du monde. J'espère aller au Mexique en 2026. J'ai commencé à soutenir les Bleus à l'époque de Marius Trésor avec sa fameuse reprise de volée au Mexique. J'ai joué au football en minimes-cadets, après je suis parti en métropole et j'ai même gagné la Coupe de l'Essonne avec Fleury-Mérogis. En revenant j'ai joué en Ufolep et en foot entreprises et je fais toujours des swé à 60 ans !

Je suis aussi supporter des Gwada Boys, je les ai suivis aux USA en 2011 à la Gold Cup, j'étais aussi à Anguilla contre Saint-Martin en Nations League en 2019. Depuis quelques années, je suis également l'équipe de France féminines car il y a de plus en plus de joueuses guadeloupéennes.

Alain PARNY



## L'arbitrage guadeloupéen a le vent en poupe !

Après Jordan Chaibriant, désigné meilleur arbitre du stage Next Generation CFU à Barbade, puis la présence comme arbitre centrale de Moïka Calme au championnat CONCACAF U17 féminines au Nicaragua, c'est Ruddy Antoine qui a porté haut les couleurs de la Guadeloupe et de la LGF récemment au Costa Rica.

Pendant quinze jours, l'ancien officiel, seul représentant des Antilles-Guyane, a été intégré à l'academy des instructeurs de la CONCACAF pour consolider les bases et connaissances des arbitres et développer leurs techniques méthodologiques. Une présence qui pourra ainsi lui permettre d'être observateur et instructeur d'arbitres CONCACAF.

Il a en outre pu assister dans le même temps au séminaire d'hiver avec tous les arbitres et instructeurs FIFA de la CONCACAF."



LE FOOTBALL  
RESTE UN JEU !

Passionately Ours !

✉ [sgeneral@lgfoot.fr](mailto:sgeneral@lgfoot.fr)

Retrouvez-nous sur nos réseaux



Passionément Jam Nou !